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Die Abgeordneten zum Nationalrat Dietmar Keck, Walter Schopf und Hermann Krist haben 

am 29. Mai 2009 unter der Zahl 2250/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage 

betreffend „der möglichen Kürzung von Zivildienststellen in Linz zum Nachteil der älteren und 

pflegebedürftigen Bevölkerung“ gerichtet. 

 

Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt: 

 
Zu den Fragen 1 bis 32: 

Aus EDV-technischen Gründen können Zuweisungen Zivildienstpflichtiger als auch 

Einrichtungen lediglich nach Bundesländern, nicht jedoch nach politischen Bezirken 

aufgegliedert werden. Es darf daher um Verständnis ersucht werden, dass eine 

weitergehende Beantwortung nicht möglich ist. 

2388/AB XXIV. GP - Anfragebeantwortung 1 von 1




